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A Prefeitura de Porte Velho deve receber ainda neste
ano R$ 66 milhões, correspondentes à metade do total
da emenda de bancada federal no valor de R$ 132
milhões, para investimento em asfalto e recapeamento
de ruas e avenidas da cidade. Na manhã desta
segunda-feira (21) o coordenador da bancada federal
de Rondônia, deputado Nilton Capixaba esteve com o
prefeito Hildon Chaves (PSDB), para comunicar a
oficialização do contingenciamento feito pelo governo
federal em 50% do total da emenda de bancada e
traçar estratégias tanto para o desembolso da metade
liberada, de R$ 66 milhões, quanto para empenhar a
outra metade até o dia 31 de dezembro.

“Em função do momento econômico que vive o país,
metade da emenda de bancada foi contingenciada.

Não significa dizer que tenha sido cancelada. Não podemos perde-la de vista. Caso haja uma reação na arrecadação, e temos
indicadores para acreditar nisso, vamos usá-la em sua integralidade. Por isso, como coordenador da bancada estou atento e vamos nos
esforçar para empenhar o valor restante, isto é, a outra metade dos R$ 132 milhões até o dia 31 de dezembro”, disse o deputado ao
prefeito.

A equipe de engenharia da Prefeitura está finalizando os projetos que deverão ser encaminhados à Brasília para a liberação dos recursos.
De acordo com a programação aprovada em comum acordo com os membros da bancada federal, R$ 32 milhões serão destinados para
recapeamento de ruas e avenidas e o restante para pavimentação asfáltica, inclusive com rede de drenagem.

Segundo o secretário municipal de Obras e Pavimentação, Tiago Beber, com o montante a ser liberado será possível fazer 40 quilômetros
de recapeamento e outros cerca de 70 quilômetros de asfalto novo. A Prefeitura já fez este ano cerca de 30 quilômetros de asfalto em
ruas que já estavam com a rede de drenagem pronta.

O prefeito agradeceu mais uma vez ao deputado Nilton Capixaba pelo empenho que tem empreendido para a liberação do recursos e
estendeu o agradecimento a todos os membros da bancada federal pela compreensão das necessidades de tornar Porto Velho uma
“verdadeira capital do Estado”. Hildon disse que vai acompanhar pessoalmente o desenrolar burocrático da emenda para que seja toda
empenhada até o final do ano, “nem que tenhamos que passar o reveillon em Brasília”, afirmou.
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